
下館駅前のスペースを活用したまちづくり
について意見をもらいました。

　須藤市長が市政の課題を市民のみなさんと
一緒に考え、知恵を出し合う市政懇談会。今回は下館

第一高等学校の高校生 10人に下館駅前のまちづくりについて意
見をいただき、ともに在り方を考えました。

【問】広報広聴課（本庁４階）☎２４－２１７２

市長と語ろう！

筑西市×
ちくせい市政懇談会

グランテラス筑西のような地元の商品を販売
するところがあると、人が集まり活気がでる
と思う。

　若者が交流できる場所を必要としていることなど、よりよい筑西市
とするために必要な意見をたくさんいただきました。市長は「市だけ
でできること・できないことがあるが、下館駅前のちっくんステーショ
ンをはじめ、学生が集まれる場を増やしていけるか考えたい」などと
答え、活発な意見交換となりました。みなさんからの貴重なご意見・
ご提案は、今後の市政の参考とさせていただきます。

放課後に
友達と交流する場が欲しい！

高校生の意見を受けて

　下館第一高等学校 100周年を記念し製作した「SDGs 俳句カルタ」の
完成を須藤市長に報告しました。このカルタは、子どもたちが SDGs の
関心を高め、取組みを身近に感じられるよう製作されたもので、製作し
た高校生は「イベントなどでの体験会を今後実施していくので、ぜひ楽
しみながら SDGs を学んでほしい」と呼びかけました。
体験会開催：9 月 15日（日）しもだて商工まつり、11月ちくせいビアフェス

していますしています私たちこんな活
動も

私たちこんな活
動も

友達と話したり勉強したりできる
スペースが増えてほしい。

バスの本数を増やしてほしい。

プリクラやショッピングモールが
あるといいと思う。

高校生が小中学生に勉強を教えたり、
遊んだりできるような交流の場があ
るとうれしい。

SDGs俳句カルタを製作

テーマ

県立下館第一高等学校

駅前の喫煙所は人の通行量が多い所
にあるので、受動喫煙が心配。

令和６年度第１回

7


